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PALAVRA DO PRESIDENTE

AVANBANDU NU CAMINHU CERTU
m 2021, leve inicio o mandalo legislalivo aue segue ale o ano de 2024.
Novas ideias lornaram folego sob a <:ornposi<;ao de uma nova Casa
Legislaliva. Corn a experiéncia aue acurnulei nos rnandalos anleriores, live

o apoio dos colegas \/ereadores para presidir a Mesa Direlora, um desafio que
rnuilo me nonra e ao aual venho me dedicando corn afinco. Corn dialogo junlo i
aos dennais nnembros do Legislalivo, lernos rnobilizado esforoos para inovar e
prornover nnelhorias coniinuas ern nossos processos e praiicas de gesiao.

Nesse seniido, fizemos, por exemplo, irnporianies invesiimenios no Camara
Municipal, corno a cornpra cle mobiliario novo, inclusive para eauipar iodo o
Plenario, e a renovagao de compuladores aue eslavarn sucaleados e haviarn
sido reaproveilados apos as ullirnas encnenles. Tudo isso corn rigoroso a’rendi-
rnenlo a legislagao vigenle e rnaxirna lransparéncia, corn dados disponibilizados
no inlegra e em Tempo real em nosso Porlal. Essas melhorias se reflelern em rnais
eficiéncia e agilidade nos rolinas adminislralivas, bern como ralificarn a nossa
busca pela exceléncia no presiagao de servigos publicos ao cidadao e a
sociedade.

Mesmo corn os novos invesiirnenios e priorizando a gesiao inierna, seguirnos irabalhando em parceria corn a
Adminisiraoao Municipal, sennpre respeiiando a auionornia e independéncia enire os Poderes Legislaiivo e
Execulivo. Dernonslrando urna geslao eauilibrada, inleligenle e cornpromelida com o uso responsavel dos recursos
publicos, devolvemos aos cofres da Prefeiiura um ’ro’ral de R$ 550.000,00, auanlia que represenla auase 23% do
oroarnenlo anual da CMAC.

I\ ~ 1 ~ 1 I\Sob horizonle da excelencia na geslao publica, elegernos dois grandes pilares de aluagaoz dialogo e lransparencia.
Como represenlanles do povo, buscarnos inlerrnediar demandas junlo a oulros poderes publicos, em defesa dos
direiios e inieresses da sociedade alfredense e lrazendo a populagao para pariicipar mais aiivarnenie na conducgao
das decisoes da vida publica. Alérn disso, ampliando a lransparéncia dos alos da Carnara, sobreludo medianle as
reslriooes imposias pela Covid l9, as Sessoes Plenarias passaram a serlransmilidas ao vivo de forma on line.

Essas e ouiras rnudangas implemeniadas podern ser conferidas corn mais deialhes ao longo desie informaiivo.
Represeniam passos modesios, porém significaiivos, e dernonsirann aue, embora haja ainda muiio a ser feiio e
aperfeigoado, eslarnos avan<;ando no carninho cerlo. Nos, Vereadores, eslarnos a servigo da sociedade, cuja
parlicipagao conlribui polencialrnenle para o forlalecimenlo da capacidade inslilucional dos orgaos e enlidades
da Adminislraoao Publica, conduzindo a uma rnaiorefelividade e maximizando resullados. Boa leilural

Jornalista Responsével: Laiz Fidalgo Fotos: Arquivo da Cémara Municipal Colabore conosco enviando sua
Redagéo: Laiz Fidalgo lmpresséo: Grafisana °Pi"i5° 9 $U99$t59$3
Editoragéo: Grafisana Tiragem: 2 mil exemplares ca maraalfredochaves@g mail.com



TRAN S PARENCIA VIRTUAL
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SESSUES PUDEM SER ACUMPANHADAS PUR
X

TRANSMISSAU AU VIVU NAS REDES SUBIAIS
orn o avanco das fecnologias e ferro-

4 menfas de midias sociais, agora ficou
muifo rnais facil promover e ampliar a

fransparencia publica com invesfimenfos redu-
zidos. Alérn disso, a pandernia da Covid-l 9 fam-
bérn exigiu adapfacoes nas forrnas de propor-
cionar o acornpannamenfo nos debafes polifi-
cos por parfe do cidadao. Por isso, desde
marco de 2021, fodas as Sessoes Plenarias da
Carnara Municipal de Alfredo Cnaves sao fil-
rnadas e fransrnifidas, ao vivo, pelos canais ofi-
ciais de cornunicacao do orgao.

A iniciafiva surgiu a parfir do Projefo de Resolu-
cao n.° O01/2021, de auforia dos vereadores
Hugo Luiz Picoli Menegnel, Narcizo de Abreu
Grassi e Sergio Bianchi, e aprovada por fodos os
parlarnenfares, alferando o Reginnenfo Inferno
da Casa Legislafiva. Urn dos argunnenfos apre-
senfados foi a exfensao ferriforial do municipio:
“alguns nabifanfes enconfrarn dificuldades
para se deslocar a Sede e assisfir as sessoes pre-
sencialrnenfe". E exemplifica-se: “suponna aue
urn nnorador de Sao Benfo de Urania aueira
acompanhar os frabalhos legislafivos numa
auarfa chuvosa; ele fera aue realizar urn frajefo
de aproxirnadannenfe urna nora e 20 nninufos
sob pessirnas condicoes de esfrada para exer-
cerseu direifo de cidadania”, defendeu a jusfifi-
cafiva da proposifura.

A rnedida confribui para aunnenfar a franspa-
rencia, bern corno incenfiva a parficipacao
popular e o confrole social, ern sinfonia corn a
legislacao vigenfe. “E urn dever dos poderes
publicos oferecer rneios de acesso a informa-
cao de forma proafiva e fransparenfe, bern
corno urn direifo assegurado ao cidadao. Esse
é mais um imporfanfe avanco dado pela
CMAC para o forfalecirnenfo da culfura e das
polificas de fransparencia publica", avaliou o
presidenfe da Camara de Alfredo Cnaves,

Charles Gaigner. Para viabilizar as fransrnissoes,
a CMAC invesfiu ern dois celulares novos, corn
boa resolucao de innagem, urna vez aue os apa
relhos anfigos, alénn de esfarem defasados,
forarn afingidos pela enchenfe. Tarnbém
adauiriu fripés e cabos de audio para elevar a
qualidade do sonn das fransmissoes ao vivo. A
vanfagern do arnbienfe online é possibilifar aue
o cidadao acornpanne os debafes enn fernpo
real e ainda perrnifir aue o video fiaue dispon|'-
vel na infernef para aue possa ser assisfido pos-
feriorrnenfe.

O estudante Fabricio Pianca acompanha os debates ao vivo

k



DIALOGOS INSTITUCIONAIS
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ARTICULAQAU CUM UUTRUS PUDERES PARA
VIABILIZAR UBRAS E INVESTIMENTUS

eivindicar nnelhorias enn infraesfrufura e nas condi-
coes de esfradas do rnunicipio. Corn esse proposifo,
os vereadores de Alfredo Chaves parficiparann, ao

longo do ano passado, de dezenas de reunioes, nao
sonnenfe corn represenfanfes da Prefeifura, mas farnloérn
corn o Governador Renafo Casagrande, oufros rnernbros
do Execufivo Esfadual e depufados, a finn de apresenfar
unna lisfa de solicifacoes priorifarias e defender a urgencia
no afendirnenfo das demandas.

Denfre as reinvindicacoes apresenfadas, consfavann: a cons-
frucao de nova esfrufura na ponfe Ruzerfe de Paula Gaigher
(Cachoeirinha); o recapeamenfo asfalfico da Rodovia
Lauro Ferreira Pinfo (ES-146), aue liga a Sede afe o frevo da
BR-101 (conhecido corno “Placa"), corn a resfauracao de
buracos, desnivelarnenfo e dernais irnperfeicoes; a reforrna
e arnpliacao da Ciclovia Augusfo Guinnaraes; a revifaliza-
cao de esfradas rurais corn revesfirnenfo de Revsol; e a cons-
frucao de unna nova escola na localidade de lbifirui.

“Nos, vereadores, procurannos nos unir e buscar dialogo
corn fodas as insfancias de poderes para frazer essas obras
conn a urgéncia necessaria, alérn de garanfir mais invesfi-
menfos, afravés de ennendas parlarnenfares por exernplo.
As rnas condicoes de esfradas e infraesfrufura represenfarn
urn risco a seguranca de moforisfas e nnoradores, alérn de
afefarern afividades econonnicas, como o escoannenfo da

Os vereadores Nilton Belmok, Adilson Roveta, Charles
Gaigher e Osvaldo Sgumlaro participaram de audiéncia com
o governador Renato Casagrande (ao centro)

producao agricola. Sao obras aue nao podem rnais espe-
rare sabernos aue o orcarnenfo do municfpio é lirnifado,
por isso essa arficulacao é exfrernarnenfe necessaria",
enfafizou o presidenfe da CMAC, Charles Gaigher.

Reivindicacéesjé resulfqm em melhorias e projefos

Corno resulfado de solicifacoes e cobrancas, nnuifas feifas
inclusive ern forrna de indicacoes aprovadas enn Plenario,
obras e rnelhorias ja cornecam a ser execufadas. As esfra-
das de lbifirui e Sao Joao de Crubixa, porexernplo, recebe-
rann aplicacao de Revsol, favorecendo as cornunidades
conn nnaior conforfo e seguranca. A Prefeifura farnbern
realizou a aplicacao do produfo ern oufras localidades,
como Boa \/isfa, Cedro, Gaviao, de lririfinnirim ao disfrifo de
Ribeirao do Crisfo, Carolina, Sao Benfo de Urania e Cacho-
eira Alfa, alérn de alguns ponfos na Sede. A escola de lbifi-
ruffarnbernja esfa auase pronfa para inaugurar.

Oufra boa noffcia é aue o projefo da nova ponfe do bairro
Cachoeirinha foi apresenfado pelo Deparfannenfo de
Edificacoes e de Rodovias do Espfrifo Sanfo (DER). A mafe-
ria farnbérn ja foi fema de diversas proposifuras e indica-
coes na Carnara. A ponfe fera urna exfensao de llO
mefros, via dupla corn mao e confrarnao, area de passeio
com passagem para ciclisfas e pedesfres e rofaforia para
facilifaro acesso de vefculos pesados.
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CAMARAECOMUNIDADEk

ESCULAS \/|S|TA|\/| A CAMARA |V|U|\||U|PA|_
uspenso desde 2020 por confa
da pandernia da Covid-19, o
Projefo "\/isifa a CMAC" agora

esfa de volfa. Por nneio dessa inicia-
fiva, insfifuicoes de ensino podern
frazer os alunos para conhecer a
sede da Carnara Municipal de
Alfredo Chaves e esfirnular o exerci-
cio da cidadania. Duranfe a visifa,
rnoniforada porservidores da Casa,
sao realizadas apresenfacoes
sobre o funcionannenfo do orgao,
principals afividades e funcoes do
Poder Legislafivo Municipal, alern
da visifa aos espacos fisicos da
Cannara, incluindo o Plenario e
gabinefes dos vereadores. O con-
feudo e a rnefodologia de cada
apresenfacao sao adapfados con-
forrne a faixa efaria e a série escolar
dos alunos. O agendamenfo e feifo
por felefone e nnedianfe envio de
oficio pela insfifuicao.



JEXCELENCIA NA GESTAO PUBLICA

NUVUS INVESTIMENTUS NA [IAMABA
E REPASSE DE MAIS DE MEIU MILHAU
DE REAIS PARA A PREFEITURA
A devolugéo de R$ 550. 000, 00 foi possivel
mesmo com inumeras me/horias na sede
do Legislativo

I\Em 2021, a Camara Municipal de
Alfredo Chaves (CMAC) fez imporfan-
fes invesfimenfos em seu pafrimonio,
enfre eles, a aauisicao de novo mobi-
liario, incluindo foda esfrufuracao do
Plenario, e a renovacao de compufa-
dores e equipamenfos de informafica
afingidos pelas enchenfes do ano
anferior. Mesmo com essas despesas,
aue compromeferam parfe do orca-
menfo, a Casa de Leis economizou e
repassou a Prefeifura um monfanfe de
R$ 550.000,00.

Segundo o presidenfe da CMAC,
Charles Gaigher, por disposicao
legal, nao pode haver vinculacao
auanfo a desfinacao da verba
repassada. “Sugerimos, caso hou-
vesse viabilidade juridica, aue esse
valor fosse ufilizado para dar abono
aos servidores da Saude, segmenfo
aue esfeve na linha de frenfe da
pandemia, e fambém aos profissio-
nais da Educacao. O apelo rece-
beu apoio de fodos os vereadores.
Confudo, nao podemos inferferir na
aufonomia e na discricionariedade
financeira legalmenfe asseguradas
ao Execufivo”, ponderou Gaigher.

'2

Subsfifuicao de compufadores
e equipamenfos de informéfica

I\A Camara de Alfredo Chaves invesfiu
um fofal de R215 80.i70,00 na compra
de oifo compufadores e oufros ifens
de informafica, como nobreaks (dis-
posifivos para alimenfacao eléfrica e
profecao confra variacoes de elefrici-
dade), nofebook, HD exferno, enfre
oufros. A renovacao desses equipa-
menfos era uma demanda urgenfe
para o adeauado funcionamenfo
adminisfrafivo da Casa de Leis, uma
vez aue varios aparelhos esfavam
sucafeados e reaproveifados.

“Muifos de nossos compufadores havi-
am sido danificados e recuperados
apos as ulfimas enchenfes. Porem,
mesmo com fodos os esforcos, os equi-
pamenfos vinham apresenfando pro-
blemas freauenfes, exigindo manu-
fencao consfanfe e compra de novas
pecas. Alem disso,ja esfavam defasa-
dos para a demanda de sisfemas aue
femos afualmenfe na Camara", expli-
cou a analisfa de Tecnologia da Infor-
macao (Tl) da CMAC, Sabrina Daros.
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Pafriménio cuidado e valorizadoz
oufros invesfimenfos

Nao foi somenfe a parfe fecnologica da
CMAC aue recebeu novos invesfimenfos. A
parfir de procedimenfo licifaforio ampla-
menfe fransparenfe e divulgado, a Camara
renovou foda a mobilia aue fambém havia
sido danificada pelas inundacoes sofridas
no primeiro pavimenfo da sede do Legislafi-
vo, com invesfimenfos aue fofalizaram R$
2l2.749,00. Além da subsfifuicao de fodas
as polfronas do Plenario, foram adauiridos
moveis para afender as necessidades funci-
onais e eauipar os sefores, incluindo ifens
como cadeiras execufivas e de escriforio
(giraforia), esfanfes, armarios, mesas, gave-
feiros e balcoes. Toda a mobilia anferior
feve uso complefamenfe compromefido
devido as enchenfes.

Oufra novidade é aue a parfe exferna da
Camara vai ganhar grades de profecao.
Essa decisao foi mofivada em funcao de
recorrenfes prejuizos de areas exferna e do
jardim, com depredacao do predio publi-
co. O invesfimenfo ainda esfa em fase de
licifacao e fodo o processo pode ser confe-
rido no Porfal da Transparéncia da CMAC.

EXCELENCIA NA GESTAO PUBLICA M

., IMais dialogo e parficipacao da
sociedade
Se no aspecfo de infraesfrufura fisica o saldo
de 2021 foi posifivo para a Camara de Alfre-
do Chaves, houve fambém imporfanfes
avancos auanfo a gesfao polifico-
adminisfrafivo. O primeiro ano desfa legisla-
fura foi considerado produfivo pelo presi-
denfe da Casa Legislafiva: “Tivemos uma
composicao de comissoes mais diversa e
represenfafiva, muifas reunioes e debafes.
Temos buscado dialogar e inferceder pela
sociedadejunfo a oufros poderes e em defe-
sa do inferesse publico. Ha sempre ponfos
de melhorias, mas foi visfvel o aumenfo do
confrole social e da parficipacao das pes-
soas nas discussoes polificas locais", avaliou
o presidenfe da CMAC, Charles Gaigher.

,@ ACESSE:
HTTPS://ABRE.A|/PORTAL-CMAC
Acompanhe, em fempo real,
fodos os processos de compra,
Iicifagéo, confrafos e despesas
do CMAC pelo Portal do
Transparéncia.

< 



CONTROLE SOCIAL

CUNHEBA E FISCALIZE CADA VEREADUR
\/océ sabe auem sao os vereadores de Alfredo Chaves e

acompanha as afividades legislafivas de cada um? Por meio do
sife e do Porfal da Transparéncia da Camara Municipal, é possfvel

A ~ ~ |acompanhar a freauencia de parficipacao nas Sessoes P enarias,
proposifuras apresenfadas, como vofam nas maférias, gasfos com

~diarias, enfre oufras informacoes.

Acesse:wvvvv.camaraalfredochaves.es:gov.br
e acompanhe de perfo as acoes legislafivas e
framifacao dos processos.
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Armando Zanata lngle Ribeiro
(Republicanos)

- Perfil: Nascido no dia 28 de junho de
1994, em Cachoeiro de ltapemirim, é filho
de Fernanda lngle e Armando Nolasco
Ribeiro. Cursou ate o oitavo periodo de
Direito, é empresario e esta em seu
segundo mandato. Em 2016, foi eleito
como 0 componente mais jovem na Casa
Legislativa.

- Proposituras legislativas* em 2021:
Projetos de Lei — 01
Projetos de Resolugao — O2
lndicagoes — 06

Charles Gaigher (PSB)

- Perfil: Nascido no dia 02 de junho de
1966, em Alfredo Chaves, é filho de
Bernadette Gaigher e Oswaldo Gaigher,
e casado com Rogéria Lucia Fiorin
Gaigher. Esta em seu quarto mandato e é
0 atual presidente da Camara Municipal.
Ja foi atleta profissional de futebol, atuou
como motorista e trabalha também com 0
segmenfo agropecuario.

- Proposituras legislativas* em 2021:
Projetos de Lei — O2
Projetos de Resolugéo — 02
lndicagoes -17
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Adilson José Roveta (PSB)

- Perfil: Nascido no dia 08 de fevereiro
de 1972, em Sagrada Familia, é filho de
Lidia Oss Roveta e Narciso Roveta, e
casado com LucinetiAparecida Marques
Roveta. Esta em seu primeiro mandato,
tendo disputado as eleigoes por duas
vezes. Lavrador e comerciante, atua na
lgreja da comunidade de Figueira. E um
dos lideres do Grupo Motociclistas da
Paz.

- Proposituras legislativas* em 2021:
Projetos de Lei — O2
lndicagoes — 15

Hugo Luiz Picoli Meneghel (PTB)

- Perfi|: Nascido no dia 03 de janeiro de
1999, em Vitéria, é filho de Silvia Angela
Picoli Meneghel e Jorge Gabriel
Meneghel. Estudante de Direito pela
Ufes, foi assessor parlamentar na
Assembleia Legislativa do ES e é hoje 0
vereador mais jovem da Camara de
Alfredo Chaves.

- Proposituras legislativas* em 2021:
Projetos de Lei — 02
Emendas a Projetos de Lei — O1
Projetos de Resolugéo — 03
lndicagoes — 13
Requerimentos — 07



CONTROLE SOCIAL ‘

4 ~-,.i

2:’
, L

/ ‘K1

APONTE A CAMERA D

T

l

El
‘I11

Narcizo de Abreu Grassi (Patriotas)

- Perfil: Nascido no dia O4 de novembro
de 1953, em Alfredo Chaves, é filho de
Ormy de Abreu Grassi e Antonio Grassi,
e casado com Eliza Martha Bonella. Com
formagao em técnico agricola na Escola
Agrotécnica Federal de Alegre, ja teve
varias atuagoes em empresas e érgaos
publicos. Foi secretario de Administragao
de Alfredo Chaves e prefeito municipal
(1993 a 1996). Esta em seu sexto
mandato como vereador.

- Proposituras legislativas* em 2021:
Projetos de Lei — 03
Projetos de Resolugao — O3
lndicagoes — 06
Requerimentos — O8

Osvaldo Sgulmaro (PP)

- Perfil: Nascido no dia 15 de abril de
1964, em Alfredo Chaves, é filho de
lolanda Dalvi Sgulmaro e Alexandre
Sgulmaro, e casado com Luciana Ruas
Nepomuceno Sgulmaro. Com formacao
superior em Administragao pela Ufes, foi
diretor presidenfe do Saae por 16 anos e

também no Banco do Estado de
Paulo (atual Santander). Esta em
primeiro mandato.

legislativas* em 2021:
de Lei — 02

- 09

Sérgio Bianchi (PSDB)

- Perfil: Nascido no dia 07 de janeiro de
1962, em Alfredo Chaves, é filho de Jose
Bianchi e Maria Ledelvina Rigoni Bianchi,
e casado com Rozangela Bertoldi. Foi
subsecretario de Agricultura do
municipio, ja integrou diversos
Conselhos Municipais e participou da
fundagao da Radio FM Comunitaria, do
Comité da Bacia do Rio Benevente e do

Motoqueiros de Fé. Foi um dos
da caminhada de Quarto

ao Convento da Penha. Esta
seu terceiro mandato.

Proposituras legislativas* em 2021:
Projetos de Lei — O3
Emendas a Projetos de Lei — O4
Projetos de Resolucao — O3
lndicagfies — 15
Requerimentos — O6

Nilton Cesar Belmok (PSB)

- Perfil: Nascido no dia 24 de outubro de
1971, em Alfredo Chaves, é filho de Diva
Beninca Belmok e Antonico Belmok, e
casado com Maria Lucia Canal Belmok.
Foi vice-presidenfe da Cooperaguas por
quatro anos, é coordenador da igreja da
Comunidade de Nova Mantua e atua
como lavrador e autonomo. Esta em seu
segundo mandato, tendo sido 0 vereador
mais votado nas ultimas eleigoes.
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- Proposituras legislativas* em 2021:
Projetos de Lei — 02
Projetos de Resolucao — 02
lndicagoes — 14

Serafino Antonio Simoni (PSB)

, - Perfil: Nascido no dia 22 de maio de
1962, em Alfredo Chaves, é filho de Maria
de Lourdes Simoni e Antonio Simoni, e
casado com Euricledes de Fatima Gratieri.
Da comunidade de Sao Francisco de
Urania, onde reside e trabalha como
agricultor, tendo ja feito pane também do
Conselho da igreja da comunidade.
Atualmente esta em seu terceiro mandato
como vereador.

es“

- Proposituras legislativas* em 2021:
Projetos de Lei — O1
lndicagfies — 05

0.0- II'-

De acordo com o Regimenfo
Inferno da Camara Municipal de
Alfredo Chaves, os \/ereadores
sao agenfes polificos invesfidos
de mandafo legislafivo
municipal para uma leglslafura
de auafro anos. Enauanfo
represenfanfes do Poder
Legislafivo Municipal, os
vereadores exercem as
seguinfes funcoes: legislafiva, de
fiscalizacao, de confrole
exferno, de assessoramenfo e
julgadora.

Em resumo, pode-se consfafar aue eles fem diversas
responsabilidades, aue vao desde a elaboracao de leis e
de oufras normas de sua compefencia, passando pela
fiscalizacao e pelo confrole dos afos do Execufivo
Municipal, e afé mesmo, em casos especfficos,
exercendo o papel de julgadores ao apreciar infracoes
polifico-adminisfrafivas ou éfico-parlamenfares
comefidas pelos agenfes polificos municipais.

Por Leonardo da Silva Aime
(Assessor Parlamentar da CMA C)
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BAMARA LANQA CARTA DE SERVIBUS DU URBAU
uem nunca feve dificuldades em acessar um servico publico, com enca-
minhamenfo a diversos sefores e sem uma orienfacao adeauada sobre

§

Acesse a Carta de Sen/igos
da Camara Municipal:

aual deparfamenfo recorrer, prazo de afendimenfo, enfre oufras informa-
coes? lnfelizmenfe, esse e um relafo comum por parfe dos usuarios dos servicos
publicos. Jusfamenfe para promovera desburocrafizacao e facilifara vida do cida- |
dao, na defesa dos seus direifos e da qualidade do afendimenfo presfado, a Lei n.°

EIEI
13.460/2017 esfabeleceu aue os orgaos publicos devem implanfar a sua Carfa de '
Servicos. O documenfo deve reunirinformacoes sobre as afividades desenvolvidas . =
de modo a permifir o acesso amplo e fransparenfe por parfe da sociedade. A |.‘|
Camara Municipal de Alfredo Chaves lancou, no ano passado, a sua Carfa de
Servicos ao Cidadao (CSC), na aual consfam informacoes, por exemplo, sobre
como pode ser solicifado o reauerimenfo de Uso do Plenario, Tribuna Livre, Espaco

PRUJETU DE LEI RECUNHECE UTILIDADE PUBLICA
on

DA ASSUCIAQAU AFRUBHAVES
A Associacao de Desenvolvimenfo
Socioculfural Afro de Alfredo Chaves
— AfroChaves obfeve, no ano pas-
sado, reconhecimenfo de sua ufili-
dade publica por meio da Lei Ordi-
naria n.° 753. A legislacao feve ori-
gem em uma iniciafiva do Poder
Legislafivo Municipal, por meio do
Projefo de Lei (PL) n.° 004/2021, subs-
crifa por fodos os vereadores. O feor
da maféria ja havia sido paufa de
proposifura com framifacao em Ple-
nario na legislafura anferior, com
auforia do enfao vereador Jonas
Nunes Simoes. \/ereadores enalfe-
ceram a iniciafiva do ex-vereador e
desfacaram a relevanfe afuacao
da Associacao AfroChaves.

A enfidade fem como missao pro-
mover, em foda municipalidade, a
culfura dos anfecedenfes de ori-
gem africana, seu folclore, dancas,
religioes, crencas, linguas, escrifas e
cosfumes. A associacao realiza
evenfos com manifesfacoes de
jongo, capoeira, fesfividades de

https://abre.ai/carta-sen/icos-cmac

J‘_,__

Carnaval, de Sao Benedifo e
de Nossa Senhora da Apareci-
da, bem como execufa acoes,
projefos e programas de
desenvolvimenfo das arfes e
culfura, com organizacao de
exposicoes, oficinas, fesfivais e
COl’1CUl'SOS.

A aprovacao da maféria foi
dedicada a ex-infegranfe do
grupo AfroChaves, Claudiane

Calafrone Tiroli, aue faleceu em
abril do ano passado, vifima da
Covid-19. A jovem foi uma grande
milifanfe do movimenfo negro no
municipio e acompanhou foda a
lufa pela concessao desse fifulo de
reconhecimenfo publico. "E uma
conauisfa nossa, colefiva, mas
uma homenagem a nossa compa-
nheira, mulher prefa, guerreira
Claudiane", publicou a associacao
em nofa nas suas redes sociais.
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SULUBUES AMBIENTAIS SAO DEBATIDAS EM PLENARIU
Paufas relacionadas a solucoes ambien-
fais ganharam desfaaue nos debafes no
ambifo do Poder Legislafivo Municipal
no exercicio de 2021. Foram discufidas e
aprovadas diversas indicacoes com o
objefivo de promover acoes susfenfave-
is na municipalidade e fomenfar a ado-
cao de boas praficas de cuidado com o
meio ambienfe. As maferias com esse
feor obfiveram o apoio e a aprovacao
de fodos os vereadores.

Um exemplo foi a lndicacao n.° 051/2021,
de auforia dos vereadores Nilfon Belmok e
Osvaldo Sgulmaro, aue solicifou a Prefeifu-
ra a realizacao de esfudo e projefos para
implanfacao de sisfema de geracao de
energia solar para os sefores da Adminis-
fracao Publica. Além da confribuicao
ambienfal, a jusfificafiva da proposifura
considerou aue a medida resulfara em
economia aos cofres publicos.

As lndicacoes n.°s 035 e 039/2021, ambas
de auforia do vereador Charles Gaigher,
fambém defenderam novas solucoes

para a cidade. A primeira aponfou a
necessidade de ampliacao da campa-
nha de colefa selefiva, a aual resulfa em
inumeros beneficios, denfre eles, melhorar
a limpeza, conservar recursos nafurais,
bem como gerar emprego e renda. A
oufra proposifura sugere a implemenfa-
cao, a parfirde adeauado esfudo fecnico,
de Projefo de Arborizacao na Sede munici-
pal, o aue fraria uma série de impacfos posi-
fivos, fais como: maior conforfo fermico,
producao de sombra e aumenfo da umi-
dade do ar, reducao da poluicao e ero-
sao, profecao da flora e abrigo da fauna
nafiva, além do embelezamenfo da paisa-
gem.

Em 2021, um fofal de 71 indicacoes acerca
dos mais variados femas framifou pelo Ple-
nério da CMAC. Quer ficar por denfro de
fodos as indicacoes discufidas e vofadas?
No sife do Camara, é possivel acessar as
maférias na infegra, com jusfificafiva,
resulfado de vofclcao, despachos, oficio
de encaminhamenfo, enfre oufros anexos.%

\1
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VUTUS DE CUNGRATULABUES ENALTECEM
PERSUNALIDADES DU MUNICIPIU

Louvor, a Camara de \/ereadores fem a possibilidade
de conferir desfaaue e enalfecer pessoas, afos publi-

cos ou aconfecimenfos de grande relevancia para a muni-
cipalidade. Nesse senfido, no ano passado, a Casa Legislafi-
va conferiu, enfre as 22 mocoes apresenfadas com esse
feor, Vofos de Congrafulacao ajovens aflefas aue fém colo-
cado o municipio de Alfredo Chaves em evidéncia nacio-
nalmenfe. Um dos homenageados foi o esfudanfe Pedro
Junior Cassilhas Gomes, exemplo de falenfo e superacao,
aue conquisfou medalhas de ouro no aflefismo e de bronze
no arremesso de peso no Campeonafo Nacional das Para-
limpiadas Escolares de 2021. Com o resulfado, o jovem for-
nou-se recordisfa brasileiro na cafegoria “T1 1" (baixa visao).

P or meio de manifesfo de Vofos de Congrafulacao e

Quem fambém recebeu reconhecimenfo pela dedicacao
ao esporfe e pelo bom desempenho em compeficoes foi o
lufador Charles Rocha. O aflefa levou o primeiro lugar no
Campeonafo Brasileiro de Jiu-jifsu profissional (cafegoria
peso pena) e o ferceiro lugar no absolufo (sem limife de
peso). “Com esse gesfo, a Camara auer esfimular osjovens
a seguirem no caminho do esporfe, aue fem um papel
muifo imporfanfe na socializacao e na consfrucao de valo-
res morals e éficos, além, claro, dos beneflcios para a saude.
Parabenizamos esses aflefas, aue inspiram oufras criancas e
adolescenfes e sao hoje um exemplo e mofivo de orgulho
para o nosso municipio", elogiou Charles Gaigher, presiden-
fe da CMAC.

Na éreo do educacao e culfura, aufora
de livro fambém recebe mocao
Quem fambém foi confemplada com manifesfacao de
Vofos de Louvor pelo Plenario da CMAC foi a professora

 i

Maria da Penha Franzoffi Donadello pela publicacao do
livro “Benevenfe: o rio da nossa hisforia". A obra é frufo de
auase uma década de pesquisas e fem como objefivo sen-
sibilizar e alerfar as comunidades para a imporlancia da
valorizacao e preservacao dos cursos d'agua aue formam a
bacia hidrografica do Benevenfe. “Se desconhecemos
nosso rio, se nada sabemos sobre sua hisforia e sobre as
aguas aue o compoem, aue fipo de relacao feremos com
ele? Afinal, hoje, os fempos deveriam ser cada vez mais de
preservacao. Presen/acao aue promova a vida em fodos os
seus aspecfos: ambienfais, culfurais educacional, huma-
nos", defendeu a aufora na infroducao de sua obra (Dona-
dello, p. 27).

Io I“S|f|o das cerejeiras”. mesfre coreano
recebe Vofo de Louvor
Em Sao Benfo de Urania, um sifio com cenfenas de cere-
jeiras e ipés fem ganhado desfaque no cenario furisfico
capixaba. As mudas foram planfadas em 2005 pelo mes-
fre de faekwondo e escrifor coreano Woo-Jae Lee em
sua propriedade. O empreendimenfo confa ainda com
varios monumenfos e esculfuras aue fazem mencao a
culfura orienfal. Ao fodo, sao mais de 300 cerejeiras e 200
ipes aue encanfam os visifanfes no periodo de floracao.
A iniciafiva foi exalfada em Plenario no ano passado
com a manifesfacao de Vofo de Louvor a Lee, aue foi
reconhecido fambém por sua frajeforia no faekwondo e
suas relevanfes confribuicoes para o esporfe.

Essas e outras manifestagoes de Votos de Louvor,
Congratulagao, Pesar ou Repddio podem ser conferidas

no site da Camara Municipal de Alfredo Chaves:
www3.camaraalfredochaves.es.gombr/spl/

Dica: Para facilitar a busca, vocé pode utilizar 0 filtro
“tipo de proposigao” e acessar os conteudos na integ "-
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